

DOI

Sumbang Humanis Polsek Ciamis Kepada Masyarakat Lingkungan Sikuraja Kelurahan Linggasari

Ciamis - CIAMIS.DOI.OR.ID

Jul 25, 2024 - 10:50



CIAMIS ~ Deteksi dini tindak Kriminal, Anggota Polsek Ciamis Bhabinkamtibmas Kelurahan Linggasari Aipda Asep Kusnadi bersama Babinsa Kelurahan Linggasari Serama Dadang Sujana, melaksanakan kegiatan sumbang kepada

masyarakat Lingkungan Sikuraja RW 09 Kelurahan Linggasari. Kamis (25/7/2024) Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendekati diri kepada masyarakat, menggali informasi terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka, serta menyampaikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Asep Kusnadi memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka, selalu waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan yang mungkin terjadi serta melakukan koordinasi dan komunikasi yang baik dengan aparat keamanan setempat seperti Bhabinkamtibmas dan Babinsa untuk setiap perkembangan situasi kamtibmas. Selama pelaksanaan kegiatan sambang, situasi berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kehadiran aparat keamanan dan merasa lebih tenang dengan adanya patroli dan himbauan langsung di lingkungan mereka. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis AKP Rahmad Fanani menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polres Ciamis khususnya wilayah hukum Polsek Ciamis. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman melalui kegiatan patroli, sambang dan berbagai upaya preventif lainnya. Kami berharap masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan tenang dan tenteram," ujar Kapolsek Ciamis. Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Ciamis untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif, serta membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,